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大仙市立太田中学校

令和4年11月22日

NO.101

うららかに たくましく ～耕し 萌えたち みのらせ さきみだる～

新たな時代に向かう太中を託して

「さ・わ・や・か」バトンタッチ!!

１１月２２日（火）、後期生徒会認証式を行いま

した。先輩から後輩への「さ・わ・や・か」バトン

タッチです。

生徒会長 草彅 大翔 生 徒 会 書 記 加藤 美羽

生 徒 会 副 会 長 髙橋 磨生 〃 冨木 七虹

〃 佐々木佑季音 〃 髙橋 侑里

〃 佐藤 歩積 〃 髙橋 優月

生 徒 会 議 長 大信田琢久 生 徒 会 会 計 髙橋 歓

J R C 事 務 局 長 鈴木 弘斗 〃 藤原 業平

生 活 委 員 長 安達 千咲 １Ａ委員長 野中 丞

学 習 委 員 長 山内 航太 副委員長 倉田理佳子

美 化 委 員 長 芳賀 遥 １Ｂ委員長 白旗 晟斗

図 書 委 員 長 藤田 優真 副委員長 藤田美桜菜

購 買 委 員 長 加藤 瑚々 ２Ａ委員長 髙橋 凛

情 報 委 員 長 藤峯 岳翔 副委員長 山内 航太

保 健 委 員 長 鈴木 優里 ２Ｂ委員長 佐々木夢翔

給 食 委 員 長 小松 未琴 副委員長 髙橋 纏

安 全 委 員 長 大信田琉心 ３Ａ委員長 湯野澤果林

副委員長 佐々木藍流

前期生徒会の活動では、コロナとの共存の中で、

３年生が中心となり様々な試みを行い、成果を残し

てくれました。下級生にとって、先輩たちの活動ぶ

りは安心感があり、頼もしいものだったことでしょ

う。その頼もしい先輩からバトンを受け継いだ後輩

たちには、先輩たちを目標にしながらも、それを超

えていこうとする活動、日常生活を大事にし、安全

で安心な太中をつくっていこうとする組織であって

ほしいと思っています。

太田地域の方に学ぶ

太中生よ サキホコレ
太田地域は人材の宝庫。その方々と交流すること

で学びも深まり地域への愛着や誇りも高まることと
思います。その一端として、昨年は、元警視庁警視
で、定年退職を機に奥様の古里へ移住した佐々木栄
二さんのお話を伺いましたが、今年は「おばこの匠」
であり、天皇の代替わりに伴う重要な祭祀として催
される大嘗祭の中心儀式となる「大嘗宮の儀」にお
米を供納した佐々木信尾さんのお話を伺いました。
佐々木さんは、１０月１日に放送された『満天☆

青空レストラン』に、今年本格デビューした秋田県
の新ブランド米“サキホコレ”の生産者としても出
演されました。私もテレビで見ましたが、ご覧にな
った方も多数いたことでしょう。さらに、上南地域
花壇の代表として、太中生と関わってくれています。
講座では、『満天☆青空レストラン』の一部を視

聴し、①サキホコレについて②地域花壇について③
太中生へのメッセージをお話しいただきました。

٫ᔁ֮Ȉ…トップになれなくても それに次ぐという気持ち
で努めてきました
ỮữǸ൶಄Ȣ…地道ではあるが目的意識を持って徹底し
てきました 成果は必ず出ます
ɈȭɨɼȹȢঘպǻ…偶然または運がよかったのは そ
こに結び付く事を無意識のうちに行っていたからでは
Ȣ…何事も一人では出来ませんןٵẼὺǸ⢫ၪࣖࢅ
物事に応じて相談やアドバイスを受けて進めてきました

なぜ、今日１１月２２日
（火）に佐々木さんからお話
をいただいたか？今日の給食
のご飯が“サキホコレ”だっ
たことが大きな理由の一つで
す。“サキホコレ”が給食にで
る日にタイムリーな講座、講

座後の給食（サキホコレ、鮭のカレー竜田揚げ、ひ
じきの彩りサラダ、具だくさんスープ、牛乳）を、
ありがたく美味しくいただいた子どもたちでした。
（ちなみに、明後日２４日もご飯は“サキホコレ”です）

多くの学びを得た時間となりました。佐々木さん
に深く感謝いたします。ありがとうございました。


